
RISCONSULT: KFZ-RISK-MANAGEMENT SEIT 2009

Ganzheitliches Kfz-Risk-Management ist mehr als Schadenmanagement. Prävention als Bestandteil des Kfz-Risk-Managements sorgt dafür, dass weniger Schäden entstehen. Seit 2009 bietet RISConsult mit erfahrenen Beschäftigten seinen Kfz-Flotten-Kunden ein umfangreiches Kfz-Risk-Management an.

Kfz-Risk-Management ist mehr als Schadenmanagement

Fuhrpark- und Verkehrsleiter möchten die Kosten des Fuhrparks im Falle von Unfällen oder Schäden so gering wie möglich halten. Doch ist es erst zu einem Schaden gekommen, sind die Schadenaufwendungen nur begrenzt beeinflussbar. Die Auswirkungen reichen weit in den Betrieb hinein und gehen zumeist über die rein materiellen Aufwendungen hinaus. Einerseits gibt es direkte Kosten, z. B.:

- Steigende Versicherungsbeiträge in der Folge
- Selbstbeteiligungen in der Kaskoversicherung
- Kosten für ein Ersatzfahrzeug
- Kosten für einen Ersatzfahrer
- Anwaltskosten
- Bergungskosten

Andererseits indirekte Kosten, z. B.:

- Umsatzverluste
- Wertminderung des Fahrzeuges
- Imageschäden
- Kosten für Krankheitsvertretungen
- Arbeitszeitverlust bei der Schadenabwicklung
- Möglicher Kundenverlust

Zwar sind die indirekten Kosten schwer zu beziffern, doch sie wirken sich ebenso wie die direkten Kosten spürbar auf das Ergebnis eines Unternehmens aus. Je nach Fahrzeugklasse entstehen bei den beiden Kostenarten zusammengefasst Beträge von etwa 1.000 EUR bis zu 3.000 EUR je Schaden. Je nach Fuhrparkgröße addieren sich schnell fünf- bis sechsstellige Summen zusammen.

Wer Schadenmanagement im Unternehmen betreibt, ist grundsätzlich auf dem

richtigen Weg, die Auswirkungen von Schäden abzumildern. Sinnvoll ist es aber, auch schon im Vorfeld Risiken abzubauen. Das Kfz-Risk-Management setzt daher vor dem Schadenereignis ein, erfasst und analysiert Risiken, umfasst aber auch das Schadenmanagement nach einem Unfall oder Schaden. Ein erfolgreiches Kfz-Risk-Management führt zu einer nachhaltigen Senkung der Schadenanzahl, die Wahrscheinlichkeit von materiellen Großschäden und im schlimmsten Fall von Personenschäden verringert sich. Die Basis für unser RISConsult-Team bildet immer die Datenauswertung der Vergangenheit und die individuelle Struktur eines Betriebes. Ein auf das Unternehmen ausgerichtetes und mit der Geschäftsleitung sowie Fuhrparkleitung abgestimmtes praktikables Konzept, das einer laufenden Erfolgskontrolle unterliegt, dient hierbei allen Beteiligten als Leitfaden.

RISConsult-Dienstleistungen

- Erfassung von Schäden
- Analyse von Schäden
- Konzepterstellung zur Prävention
- Ausbildung zum Kfz-Risk-Manager
- Führungskräfteweiterbildung
- Fahrerseminare mit eigenen Trainern (auf Wunsch als Schulungsveranstaltung mit De-minimis-Beihilfe durch BAG)
- Einzel-Fahrercoaching zur persönlichen Sensibilisierung
- Unterstützung im Schadensfall

Steigern Sie die Wirtschaftlichkeit und Effizienz in Ihrem Fuhrpark durch unser Kfz-Risk-Management. Erreichen Sie dies durch ein spezielles, auf Ihr Unternehmen zugeschnittenes Konzept. Vertrauen Sie auf unsere langjährige per-

sönliche Erfahrung auf diesem umfangreichen Gebiet!

Unser Team

- Joachim Roth, Geschäftsführer der RISConsult GmbH
- Christian Begemann, Leitung Kfz-Risk-Management, seit 2001 im Bereich Kfz-Risk-Management tätig, ausgebildeter Kfz-Risk-Manager
- Jörg Witkowski, Leitung Führungskräfte-/Fahrerseminare, seit 1992 als Trainer tätig



Ihr Ansprechpartner:
Christian Begemann
Tel. +49 89 66086801
begemann@rvm.de